

**DPM Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal Periode 2024-2025 Resmi Dilantik**



DPM Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal periode 2024-2025 Resmi Dilantik

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Pengurus Dewan Perwakilan Mahasiswa (DPM) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh periode 2024-2025 secara resmi dilantik oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Jumat (8/3/2024) di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Pelantikan DPM FEB Unimal Periode 2024-2025 disaksikan dan dihadiri oleh Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr Naufal Bachri MBA, Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan, Dr Murhaban MSi Ak, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Zulkifli MH, perwakilan dari BEM Unimal, DPM Unimal, MPM Unimal, dan Ormawa FEB Unimal serta tamu undangan lainnya.

Zulkifli MH dalam sambutannya, mengucapkan selamat dan sukses atas dilantikannya Afdi Wahyu Hasibuan yang telah terpilih secara resmi sebagai Ketua DPM FEB Unimal Periode 2024-2025. Semoga pada periode ini DPM FEB Unimal dapat mengembalikan integritas DPM sebagai Lembaga yang mewakili aspirasi mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Unimal.

“Setiap saya melihat kawan-kawan yang masih muda, saya selalu ikut optimis dan ada harapan karena anak-anak muda lekat dengan idealisme untuk melakukan perubahan ke arah yang lebih baik. Ada beberapa hal yang ingin saya sampaikan. Pertama, syukuri masa muda kalian dengan cara memaksimalkan potensi dan momentum yang ada hari ini untuk berbenah dan menyiapkan diri sebelum kalian betul-betul berjuang di medan tempur yang sesungguhnya,” katanya.

“Kemudian, jadikanlah ormawa sebagai tempat menempa diri, belajar untuk hidup organisasi, bersama saling bahu dan membahu untuk satu tujuan. Hal semacam itu sangatlah berharga bagi kita nanti setelah lepas dari kuliah dan harus berjuang menghadapi dunia nyata. Saya yakin semangat dan idealis teman-teman pasti dapat sampai kepada keinginan,” ungkap Zulkifli.

Afdi Wahyu Hasibuan selaku Ketua DPM FEB UNIMAL terlantik menuturkan, merasa bangga dengan perjuangan kawan-kawan yang sampai detik ini rela untuk mengorbankan waktu dan tenaga demi kemajuan demokrasi negara ini pada umumnya dan demokrasi mahasiswa pada khususnya. Hari ini adalah hari awal menyambut gugusan baru pejuang organisasi bagi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Unimal.

“Harapan saya, kepengurusan DPM FEB Unimal Periode 2024-2025 dapat menjunjung tinggi sumpahnya untuk terus aktif berkontribusi penuh selama satu periode ke depan, dan dapat mengemban amanah sesuai fungsinya masing-masing. Terakhir, jika kita ingin menciptakan sebuah perubahan, maka marilah kita saling bahu membahu untuk menciptakan sebuah perubahan, jika memang kita semua disini sepakat bahwa jika solidaritas adalah senjata, maka mari kita kokang bersama demi terwujudnya perubahan,” pungkas Afdi.**[tmi]**

**Tanggal:** 13 March 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Ekonomi Unimal](#),